



ANTRAG
AN DIE VERTRETERVERSAMMLUNG VOM 30. MÄRZ 2019:

Der Geschäftsführende Vorstand des Landesverbandes beantragt, dass die Vertreterversammlung Frau Diana Schaper zur stellvertretenden Obfrau für Bienengesundheit des Landesverbandes bestellt.

Begründung:

Im Fachausschuss Bienengesundheit fanden 2019 keine Wahlen zur stellvertretenden Obfrau bzw. stellvertretenden Obmann für Bienengesundheit des Landesverbandes statt. Der Geschäftsführende Vorstand hält aber diese Position für den Landesverband für sehr wichtig und möchte sie daher nicht unbesetzt lassen. Frau Schaper hat dieses Amt inne und wurde im letzten Jahr auch vom Fachausschuss Bienengesundheit gewählt und von der Vertreterversammlung bestätigt. Der nächste Fachausschuss Bienengesundheit wird die Wahl nachholen und der Vertreterversammlung 2020 zur Bestätigung vorlegen.